

Mille carats en marge de la Fashion week

Par Hugo Moret

12 juillet 2023 à 11:44

Deux fois par an, lors de la semaine de la Haute couture parisienne, les joailliers dévoilent leurs dernières pièces de haute Joaillerie aux journalistes, ainsi qu'à une poignée de clients triés sur le volet. Au travers de ces créations uniques présentées, les maisons démontrent l'étendue de leur savoir-faire et de leur créativité. Voici les nouveautés présentées durant la dernière Fashion week.

Rouvenat : des bijoux inscrits dans le temps long

Alors que le secteur joaillier se divisait jusqu'alors entre les défenseurs du diamant naturel et les promoteurs du diamant de laboratoire, Rouvenat a ouvert en 2022 une troisième voie : celle du diamant ancien. Mais la jeune maison - dont l'Histoire débute au XIXe siècle - résolument engagée, pousse le concept encore plus loin, en intégrant désormais des bijoux d'époques à ses créations contemporaines. A l'occasion de la semaine de Haute Joaillerie, Rouvenat a présenté quatre nouvelles interprétations de son iconique collier Bolt, dont notamment Victoire, une pièce qui accueille sur son médaillon une broche datant de l'époque Victorienne sertie de 12 diamants, qui s'accorde avec la pampille sertie de diamants également, et d'une magnifique perle noire. Une création qui lie l'Histoire de la joaillerie, aux inspirations et enjeux du XXIe siècle.

